

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

LA CONOCIDA sonrisa de **Carlos Urzúa** comienza a desdibujarse, pues ya está padeciendo en carne propia aquello de que prometer no empobrece, lo difícil es cumplir. El próximo secretario de **Hacienda** nomás no encuentra los recursos que se necesitan para cumplir todas las promesas que hizo **Andrés Manuel López Obrador**.

EL EQUIPO de **José Antonio González Anaya** le ha abierto las puertas de la **SHCP** para que participe en la elaboración del **Presupuesto 2019**.

Pero las cosas van muy lentas porque las cuentas no cuadran. O mejor dicho: ¡no alcanzan!

EL EQUIPO del Presidente electo necesita 500 mil millones de pesos -así nomás de entrada- para los programas sociales y las obras anunciadas por el tabasqueño. Pero no encuentran de dónde diablos sacarlos.

ASÍ QUE si alguien pensaba dar el grito con el proyecto presupuestal en septiembre, lo más probable es que tenga que esperar un susto hasta **Halloween**.

-...-

NI EN las novelas policiacas hay tanta intriga como la que se vive en estos días en el **Tribunal Electoral**, pues nadie entiende las afanosas gestiones que está haciendo **Janine Otálora**.

SEGÚN se comenta en el **Trife**, sin consultarlo con el resto de los integrantes de la **Sala Superior**, la magistrada presidenta anda negociando el presupuesto 2019 con representantes de **Morena**.

POR LO QUE se han podido enterar de manera extraoficial, Otálora está cediendo que se recorten plazas y salarios en el organismo... a cambio de que no le toquen a los titulares de la **Secretaría Administrativa**, **Jorge Enrique Mata**; y de la **Secretaría General de Acuerdos**, **María Cecilia Sánchez**.

¿POR QUÉ tendrá tanto interés en protegerlos de la austeridad que viene? Es pregunta que no sienta jurisprudencia.

-...-

¿ALGUIEN SABE dónde se metió **Adelfo Regino**?

Si ven al próximo responsable de la política indigenista, avísenle que dejó plantadísimos a esos que supuestamente va a representar.

VOCEROS de diversos pueblos indígenas acudieron a un foro convocado por la **Secretaría de Gobernación**, pero sobre todo porque esperaban encontrarse con el designado por **Andrés Manuel López Obrador**.

EN SU CALIDAD de titular de lo que será el **Instituto Nacional de Pueblos Indígenas**, querían entregarle el "**Diagnóstico Nacional Indígena**", que incluye asuntos como acceso a la justicia de los pueblos originarios; usos y costumbres, y equidad de género.

PERO sin dar explicaciones, Regino canceló de último minuto su participación y los indígenas se quedaron, como ya es costumbre, con su papel en la mano.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 11 de septiembre de 2018

